
ТРУБНИК
Уральский

ПЯТНИЦА12+газета основана в октябре 1931 года

НОВОСТИ

ИНДЕКСАЦИЯ ПЕНСИЙ 
Среднегодовой размер пенсии по старости 

в 2021 году вырастет на 6,3 процента,  
до 17 443 рублей. 

«В соответствии с нормами закона, индексация стра-
ховых пенсий неработающим пенсионерам предусмо-
трена на уровне 6,3%, а социальных пенсий – на уровне 
2,6%. Так, среднегодовой размер страховой пенсии по 
старости неработающих пенсионеров в 2021 году соста-
вит 17 443 рубля», – сообщили в министерстве экономи-
ческого развития России. Проект бюджета подготовлен 
Пенсионным фондом на основании параметров прогноза. 
В настоящее время средний размер страховой пенсии в 
Первоуральске у неработающих пенсионеров по старо-
сти составляет 16,5 тысяч рублей. В 2021 году ПФР обе-
спечит выплату для 43 миллионов человек.

МАТКАПИТАЛ УВЕЛИЧИТСЯ
Материнский капитал в 2021 году обещают 

проиндексировать на 3,7 процентов, исходя 
из прогнозного уровня инфляции.

Соответствующие изменения внесены в проект бюд-
жета, подготовленный Пенсионным фондом России, на 
2021 год и на плановый период 2022 и 2023 годов.

«Размер материнского капитала в 2021 году соста-
вит 483 882 рубля на первого ребёнка, 639 432 рубля –
на второго ребёнка, если на первого семья не получала 
материнский капитал, размер доплаты на второго ре-
бёнка составит 155 550 рублей», – сообщил Минтруда. 
Кстати, сейчас решается вопрос о расширении сферы  
применения этих выплат. Россиянам могут разрешить 
тратить материнский капитал на ремонт жилья.

«ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ» 
ПО ЗАПУСКУ ТЕПЛА

С 15 сентября в Первоуральске начала работать 
«горячая линия» по подаче тепла потребителям.

Жители могут получить информацию о сроках под-
ключения к системам и сообщить о ненадлежащем ка-
честве теплоснабжения по телефону 112.

«Главная задача муниципальных властей – не затяги-
вать с подачей тепла, чтобы создать для людей комфорт-
ные условия и оградить их от дополнительных рисков 
возникновения простудных заболеваний», – подчеркнул 
министр энергетики и ЖКХ Свердловской области Ни-
колай Смирнов.

Напомним, согласно правилам предоставления ком-
мунальных услуг потребителям, тепло в жилой фонд и со-
циальные учреждения области должно быть подано не 
позднее пятидневного срока, в течение которого сред-
несуточная температура воздуха держится ниже 8 гра-
дусов. В Первоуральске управляющие компании нача-
ли включать отопление в жилых домах с 14 сентября, 
согласно постановлению главы города.

МАСШТАБНАЯ 
РЕМОНТНАЯ КАМПАНИЯ

Чтобы отопительный сезон в Первоуральске 
прошёл без серьёзных аварий, энергетики 
в этом году провели самую масштабную за 

последние несколько лет ремонтную кампанию.

Технический директор СТК Аркадий Спевак: «За лето 
заменили порядка девяти километров сетей, как квар-
тальных, так и магистральных. Реализована программа, 
стоимостью 70 миллионов рублей, по автоматизации те-
плопунктов, котельных, теплотрасс. А в общей сложности 
на подготовку к отопительному сезону израсходовали бо-
лее 200 миллионов рублей. Из них 15 миллионов потребо-
валось на благоустройство территорий после ремонтов.
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лавврач признался, что суще-
ствовали пробелы в работе ко-
видного госпиталя на 160 коек, 
который находится на Динасе. 

Частично они возникли потому, что ру-
ководитель, специалист с большим 
стажем ушёл на заслуженный отдых. 
Возглавить медучреждение пригла-
сили грамотного врача Алексея Яч-
менева, который отлично справился 
с поставленной задачей. И даже был 
отмечен министром здравоохранения 
Свердловской области.

Вообще борьба с коронавирусной 
инфекцией послужила поводом для 
мобилизации медицинских работни-
ков. Их эффективные действия по-
зволили не допустить в Первоураль-
ске смертельных случаев от COVID-19. 
Одно из достижений – организация 
собственной диагностической лабо-
ратории, где оперативно делается 
тестирование методом ПЦР на новую 
коронавирусную инфекцию (раньше 
тесты направляли в Екатеринбург). За 
сутки в первоуральской лаборатории 
делают по 130 анализов – в результа-
те за десять дней смогли устранить 
очередь. Пациенты перестали долго 
ждать результатов, ускорилась выпи-
ска, в том числе из госпиталя на Ди-
насе. Главврач не стал скрывать, что 

Главный врач первоуральской городской больницы Виктор 
Долгушин занял этот пост, пожалуй, в самое напряжённое время 
распространения короновирусной инфекции. О сложностях, 
с которыми столкнулись медицинские работники, о мерах  
по их преодолению рассказал Виктор Долгушин во время своей 
первой пресс-конференции.

у участковых терапевтов существова-
ла проблема с транспортом. Многим 
приходилось ездить на собственных 
автомобилях. Сейчас решается во-
прос с приобретением дополнитель-
ных машин. Руководитель больницы 
заверил, сотрудники готовы ко второй 
волне пандемии, если таковая насту-
пит. Полностью сохранён ресурс го-
спиталя на Динасе. К счастью, ситу-
ация с заболеваемостью COVID-19 в 
Первоуральске стабилизировалась. 
Пациенты продолжают поступать, но 
их не так много, мест хватает.  

Сегодня карантин в городской 
больнице снят. Но прежде некоторые 
отделения были закрыты. По словам 
главного врача, это происходило по-
тому, что не хватало средств индиви-
дуальной защиты, не были разделены 
потоки пациентов и персонала. Сей-
час у докторов отдельный вход и раз-
девалки. Максимально исключены все 
риски заражения. Стало обязатель-
ным прохождение не ранее, чем за 7 
дней теста на коронавирусную инфек-
цию при плановой госпитализации в 
стационар, а пациентов, которые там 
лежат, запрещено навещать посети-
телям. Очень важно в условиях пан-
демии, что теперь в больнице рабо-
тает профессиональный эпидемиолог, 
приехавший в Первоуральск из Омска.  

Г

Вообще Виктор Долгушин считает 
приоритетной решение кадровой про-
блемы. Он начал свою деятельность 
с укрепления новыми специалистами 
менеджмента, служб и подразделений 
медучреждения.

Особое внимание было уделе-
но травматологической службе. Од-
но из первых распоряжений – перенос 
травмпункта со второго этажа на пер-
вый для удобства пациентов. «Доку-
менты на проектные работы находятся 
на торгах и в ближайшее время будет 
определён подрядчик, который зай-
мётся проектом, хотя медицинское за-
дание существует, место определено 
– это здание, где находится хирургия, 
где раньше находился административ-
ный блок и кабинеты, в том числе мой», 
– подчеркнул Виктор Долгушин. Усили-
вать и развивать данное направление 
планируется и за счёт новых техноло-
гий. К слову, в ближайшее время спе-
цифичные виды операций на позвоноч-
нике будет выполнять компетентный 
хирург-травматолог, специально при-
глашённый в Первоуральск.

Пока слабым местом в больнице 
остаётся педиатрия. В частности, служ-
бы неонатологов – педиатров, работа-
ющих с новорожденными. Виктор Дол-
гушин намерен закрыть эти пробелы до 
конца года – каждый месяц на собесе-
дования приходят ординаторы.

И ещё. На базе городской больницы 
планируют оборудовать единый диа-
гностический центр. Это позволит сде-
лать медпомощь доступнее: пациентов 
не придётся направлять в медучрежде-
ния, находящиеся в разных местах, что-
бы выявить то или иное заболевание.

О ПРОТИВОСТОЯНИИ 
ПАНДЕМИИ 
И КАДРОВОЙ ПОЛИТИКЕ



ТРУБНИК2 18 сентября 2020 года

Уральский ОБОЗРЕВАТЕЛЬ
НОВОСТИ

НАГРАДЫ

ПЕРВОУРАЛЬСК  
 В СОЦИАЛЬНОМ КЛАСТЕРЕ

Это первая в России двухуровневая кластерная 
платформа, ориентированная на повышение 

качества жизни людей с инвалидностью.

Первоуральск войдёт в сеть социальных центров по-
мощи и поддержки людей с ограниченными возможностя-
ми здоровья. Цель социального кластера – развитие со-
циальных системных проектов в Свердловской области. 
Онлайн-вариант проекта – это интернет-портал «Социо», 
на котором будет собрана информация об услугах и воз-
можностях для социальных пособий и выплат, в том чис-
ле для людей с инвалидностью, многодетных, молодых 
семей, находящихся в трудной жизненной ситуации. Оф-
лайн-версия– социальные центры помощи и поддержки, 
в которых будут оказываться услуги. Первый социальный 
центр помощи и поддержки людей с ограниченными воз-
можностями здоровья уже начал работать в Екатеринбур-
ге. На базе этой площадки будет сформирована модель, 
которую планируется тиражировать в другие муниципали-
теты региона. Социальный кластер кардинально изменит 
формат работы с людьми с разной формой инвалидности.

ИТОГИ ЛЕТНЕЙ 
ОЗДОРОВИТЕЛЬНОЙ КАМПАНИИ

Неблагополучная эпидемиологическая ситуация 
внесла коррективы в план организации отдыха 

юных первоуральцев.

Тем не менее, за летний период более 400 детей 
прошли курс оздоровления в санаториях Первоуральска. 
При этом отдых был организован с учётом санитарно-эпи-
демиологических требований. Так, работники учреждений 
не покидали территории лагеря в течение всей смены, а 
наполняемость групп составляла не более 50 процентов. 
Обязательным условием было наличие дезинфицирую-
щих средств, защитных масок, рециркуляторов воздуха.

В период летних каникул для школьников были ор-
ганизованы досуговые мероприятия, которые проводи-
лись в онлайн-формате. Видеоролики размещались на 
сайте отдела отдыха и оздоровления детей управления 
образования и в социальных сетях.

Лето закончилось, но оздоровительная кампания 
продолжится. Так, в осенние каникулы планируется ор-
ганизовать лагеря с дневным пребыванием, где смогут 
отдохнуть 1378 детей. В планах приобретение 200 пу-
тёвок в загородные организации осенью и 250 – зимой. 
Учитывая сложившуюся ситуацию, принято решение о 
предоставлении детям бесплатных путёвок, вне зави-
симости от вида оздоровления.

ВЫСАДИЛИ ИВЫ И ЯБЛОНИ
На набережной Нижне-Шайтанского пруда 

высадили 65 шаровидных ив.

При выборе деревьев было решено не нарушать це-
лостность набережной – новые ивы, хорошо создающие 
теневой навес, станут продолжением уже существующей 
аллеи. Эти неприхотливые, морозоустойчивые  расте-
ния  предназначены для укрепления береговой линии, 
что важно для данной территории, где проходит нема-
ло грунтовых вод. 

А на территории Инновационного культурного центра 
высадили быстрорастущие, среднерослые яблони «Нед-
звецкого». Природная форма кроны широкораскидистая, 
округлая, в виде шара, диаметром более четырёх  метров. 
Напомним, что этим  летом на территории ИКЦ в День 
России было высажено 47 клёнов.

ПРИЁМ ДЕПУТАТА
Депутат Законодательного собрания 

Свердловской области Алексей Дронов 
проведёт приём граждан. Но в необычном 

формате. Решать проблемы горожан и отвечать 
на их вопросы народный избранник будет 

в эфире первоуральского телеканала.

Приёмы граждан по личным вопросам Алексей Дро-
нов проводит каждые два-три месяца. На таких встречах 
со своими проблемами и просьбами к парламентарию об-
ращаются около двух десятков жителей Первоуральска, 
а также Бисертского и Староуткинского городских окру-
гов. Большинство озвученных вопросов удаётся опера-
тивно решить. Очередной приём граждан Алексей Дро-
нов проведёт в студии первоуральского телевидения – в 
рамках программы «Здравый смысл». Вопросы от лица 
горожан задаст ведущий программы Алексей Вербицкий.

Свои обращения к депутату областного парламента 
первоуральцы могут направлять в рабочее время по но-
меру телефона: 8-900-04-168-04.

Однако, появились новые 
послабления. Теперь можно 
проводить культурные, выста-
вочные и просветительские 
мероприятия; разрешена ра-
бота культурно-досуговых ор-
ганизаций, детских комнат 
и развлекательных центров 
(при заполняемости не боль-
ше 50 процентов). Также  раз-
решено проведение форумов 
и выставок, сняты ограниче-
ния на проведение групповых 

занятий в фитнес-центрах. 
Разрешены профосмотры  и 
диспансеризация взрослого 
населения.

Напомним, что в Сверд-
ловской области  режим по-
вышенной готовности дей-
ствует с середины марта. 
За время пандемии корона-
вирусом заразились свыше 
27 тысяч человек. На новую 
коронавирусную инфекцию 
протестировали более 170 
тысяч жителей Среднего 
Урала. В ближайшее время  
в регион придёт вакцина от 
коронавируса в количестве 

1000 штук. О прививочной 
кампании будет объявлено 
дополнительно. 

В Первоуральске, по 
данным оперштаба, с нача-
ла пандемии диагноз лабо-
раторно подтверждён у 733 
человек. Известно, что 311 
пациентов выздоровели. 
Ещё четыре десятка перво-
уральцев находятся под на-
блюдением медиков в го-
спитале на Динасе. 

 Свердловская область 
сейчас находится на вось-
мой строке российского ан-
тирейтинга по коронавиру-

су. Количество заболевших 
в регионе достигло 27 425 – 
за последние сутки корона-
вирус выявили у 126 жите-
лей Свердловской области. 
Состояние 77 госпитали-
зированных оценивается 
как тяжелое, 76 из них на-
ходятся в реанимационно-
анестезиологических от-
делениях, в том числе 46 
– на аппаратах ИВЛ. Чис-
ло пациентов в состоянии 
средней тяжести, госпита-
лизированных в екатерин-
бургскую больницу №40 и 
лечебные учреждения дру-
гих муниципалитетов – 371. 
Остальные пациенты нахо-
дятся в удовлетворитель-
ном состоянии. За сутки за-
регистрировали 12 смертей 
от COVID-19 (общее чис-
ло случаев – 549). Выпи-
сано 63 человека, а всего 
– 20 965.

ПОДДЕРЖКА ОДАРЁННЫХ

ПОЧЁТНЫЙ ЖИТЕЛЬ БИЛИМБАЯ

ТРАДИЦИОННАЯ НАРОДНАЯ КУЛЬТУРА –
РАБОТА И УВЛЕЧЕНИЕ

КОВИД – 19
Губернатор Свердловской области Евгений Куйвашев  
продлил коронавирусные ограничения в регионе 
до 21 сентября.

Стипендии главы городского 
округа получили 15 первоуральцев. 
Среди них – спортсмены, педагоги, 
медицинские работники, ученики 
школ, отличившиеся высокими 
достижениями в 2019 году

Односельчане отметили значительный вклад депутата Первоуральской 
городской Думы Николая Козлова в благоустройство и развитие посёлка.

Премии губернатора Свердловской области удостоена Оксана Волкова. 
Диплом стипендиата и цветы ей вручил глава города Игорь Кабец.

го и регионального уровня, состоят в 
сборных командах области. 

Также стипендии получили за от-
личную учебу, успешное участие в 
олимпиадах и различных конкурсах 
Глеб Ваулин – ученик 11 класса лицея 
№ 21 и Даниил Мошков, занимающий-
ся в кружке «Робототехника» Центра 
детского творчества

Среди работников культуры и обра-
зования лучшими признаны Татьяна Лап-
шина – воспитатель детского сада № 9 
и преподаватель художественной шко-
лы Татьяна Бельц. Педагоги, неодно-
кратно ставшие призёрами и лауреата-
ми различных конкурсов и фестивалей, 
успешно разрабатывают новые учебные 

программы. Их воспитанники отличают-
ся различными достижениями. Ещё один 
стипендиат Галина Силаева – заведую-
щая диагностическим отделением дет-
ской городской больницы, которая при-
знана лучшим медицинским работником.

Стипендиаты главы города уже по-
лучили денежные выплаты от 6 до 28 
тысяч рублей. В общей сложности из 
местного бюджета на эти цели в 2020 
году направлено чуть более 250 тысяч 
рублей. Поддерживать талантливых, 
одарённых детей, работников культу-
ры, искусства, образования, здравоох-
ранения стали с 1998 года. За весь пе-
риод стипендиатами признаны более 
300 человек. Из них – 256 спортсмены.

Стипендиатов поздравил глава 
Первоуральска Игорь Кабец и вручил 
первоуральцам Благодарственные 
письма, цветы и статуэтки. В этом году 
в числе стипендиатов 10 спортсменов 
– это воспитанники секции велоспор-
та, тхэквондо и армрестлинга. Ребята 
успешно представляют наш город на 
спортивных состязаниях российско-

Оксана Анатольевна более 20 лет 
работает специалистом по фолькло-
ру. С 2007 года – в городской центра-
лизованной клубной системе. Сейчас 
руководит этно-студией «Приволье», 
где знакомит детей и взрослых с тра-
диционной культурой русского наро-
да, праздниками, обычаями. Стремит-
ся, чтобы традиционные культурные 
ценности возвращались в быт совре-
менной семьи. Для этого она собира-
ет фольклорный материал, участвует 
в экспедициях по родному краю, про-
водит познавательные программы для 
школьников. Очень интересны её твор-

ческие мастер-классы по традицион-
ной народной культуре, например, по 
изготовлению травяной куклы-стри-
гушки. Творческий человек и хороший 
организатор – Оксана Анатольевна 
участвует в подготовке городских ме-
роприятий и праздников, связанных с 
традиционной народной культурой, ко-
торой сама увлеклась с 14 лет. 

Это определило профессиональ-
ный выбор, получение музыкального 
и фольклорного образования. За свою 
деятельность Оксана Волкова не раз 
была удостоена различных наград. Но 
женщина подчеркнула, что трудится не 
за награды: «Это счастье для челове-
ка – найти работу, которая доставляет 
удовольствие и является увлечением».

Единогласное решение 
о присуждении почётно-
го звания было принято на 
заседании председателей 
уличных комитетов. Глава 
Билимбаевского сельского 
территориального управ-
ления Константин Третья-
ков отметил, что посёлок в 

последние годы развивает-
ся семимильными шагами. 
Завершилась газификация, 
построен физкультурно-оз-
доровительный комплекс, 
началось строительство но-
вой школы, готовится к вво-
ду в эксплуатацию скважи-
на Липовая. В этом году в 
Билимбае впервые за 30 
лет заасфальтировали три 
дороги. 

– Билимбай – моя роди-
на, здесь я родился и живу, 
поэтому, конечно, приятно, 
что билимбаевцы удостои-
ли меня почётного звания, 
– говорит Николай Козлов.

Николай Евгеньевич тру-
довой путь начал в качестве 
наблюдателя на противопо-
жарной вышке в Билимбаев-
ском лесхозе. После службы 
в армии и окончания Ураль-
ского лесотехнического ин-
ститута работал на предпри-
ятиях лесного хозяйства и 
промышленности. Начинал 
помощником лесничего, за-
тем был мастером, началь-
ником производственно-тех-
нического отдела, главным 
инженером и директором 
предприятия. Затем стал 
заместителем начальника 
управления социального об-

служивания населения, пред-
седателем территориальной 
избирательной комиссии. 

В 2012 году его избрали 
депутатом Первоуральской 
городской Думы, в дальней-
шем он возглавил предста-
вительный орган. В октябре 
2013 года Николай Евгенье-
вич Козлов был избран гла-
вой городского округа Пер-
воуральск. В настоящее 
время является депутатом 
Первоуральской городской 
Думы по четвертому изби-
рательному округу и пред-
ставляет интересы жителей 
Билимбая.



РАБОЧИЙ КВАРТАЛ ТРУБНИК 318 сентября 2020 года

Уральский

НОВОСТИ

АВТОПРОБЕГ 
ПО МЕМОРИАЛАМ СЛАВЫ

Сотрудники Новотрубного завода почтили  
память участников Великой Отечественной 

войны, отдали дань уважения первоуральцам, 
защищавшим Родину.

Металлурги устроили автопробег к мемориалам 
городского округа. В акции, приуроченной к между-
народному Дню памяти жертв фашизма, участвова-
ли представители заводских профсоюза, женсовета, 
совета молодёжи, а также студенты образовательной 
программы «Будущее Белой металлургии». Они посе-
тили 18 мест, где увековечены имена первоуральцев, 
погибших в годы войны. Первой точкой стал мемори-
ал Славы, посвящённый воинам-новотрубникам. За-
тем колонна из трёх автомобилей отправилась в сто-
рону Нижнего Села – по пути цветы и венки металлурги 
возложили у семи памятников жителям посёлков, пав-
шим на фронте. Память почтили минутой молчания. 
Колонна остановилась и у мемориала Славы на город-
ском кладбище. Здесь высечены имена первоуральцев 
– Героев Советского Союза и полных кавалеров орде-
на Славы. В завершении участники автопробега посе-
тили мемориалы в Новоалексеевском, Старых Решё-
тах, на Хрустальной. 

Председатель профсоюзной организации ПНТЗ, 
которая стала инициатором автопробега, Сергей 
Ошурков сказал: «В годы войны на фронт отправи-
лись 25 тысяч первоуральцев, более 6 тысяч не вер-
нулись домой. Теперь в каждом посёлке есть свой 
мемориальный комплекс, посвященный нашим вои-
нам-защитникам». 

ИТОГИ КОНКУРСА  
«ЯРКОЕ ЛЕТО»

Профком ПНТЗ предложил школьникам 
почувствовать себя изобретателями, юными 

натуралистами или гостями далёкого острова.

Участниками творческого конкурса стали дети ново-
трубников, которые с пользой провели каникулы и рас-
сказали об отдыхе в сочинениях и рисунках. 

Заместитель председателя профкома ПНТЗ Вла-
дислав Изотов отметил: 

– Важная задача – организовать детей, занять их 
интересным делом. В период пандемии конкурс про-
ходил в формате онлайн. Школьники предоставили 
жюри больше 30 работ, из них выбрали 6 лучших. Учи-
тывали креативность и обилие красок – конкурс так и 
назвали «Яркое лето».

Без призов никто не остался: детям вручили игруш-
ки. Лучшие работы будут не только на листах ватмана 
– организаторы сделали участникам сюрприз и пере-
несли рисунки на футболки, которые достались кон-
курсантам.

ОЧИСТИЛИ ПАРК
На Магнитке состоялся субботник  

по наведению порядка в парке за Домом 
культуры «Горняк».

Инициатором доброго дела стала местная житель-
ница Анна Целищева. Женщина обеспокоена, что един-
ственная зелёная зона в микрорайоне оказалась за-
брошенной. У этого объекта давно нет хозяина, в парке 
много лет копился мусор, не ухоженными становились 
кустарники и деревья. 

На призыв устроить субботник откликнулись не-
сколько десятков человек, с утра приступившие к 
уборке. Помочь местным жителям решили сотрудни-
ки одной из управляющих компаний, хотя это не их зо-
на ответственности. Экологическая акция не прошла 
незамеченной для активистов общественного движе-
ния «Город Первых», созданного по инициативе Груп-
пы ЧТПЗ. Неравнодушным к этой проблеме оказался 
и депутат Первоуральской городской Думы Дмитрий 
Маштаков. Он не только собирал мусор, но и думал, 
как восстановить парк. По его словам, для этого нуж-
но создать рабочую группу и разработать проект для 
привлечения средств.

За один день удалось собрать почти тонну мусора, 
но уборка на этом не закончилась. Горожане и волон-
тёры продолжили субботник в выходной день.

ПРОИЗВОДСТВО

КРАНЫ НОВОГО ПОКОЛЕНИЯ –
НАДЁЖНОСТЬ И БЕЗОПАСНОСТЬ

ЦЕЛЬ – ПОЗИТИВНОЕ ИЗМЕНЕНИЕ 
СОЦИАЛЬНОГО КЛИМАТА НА УРАЛЕ

На Новотрубном заводе реализуется масштабный 
проект по модернизации кранового хозяйства. 

Проходит презентация проектов 23 финалистов конкурса грантов, 
организованного по инициативе Андрея Комарова.

В ближайшее время в 
первом цехе будет заменен 
самый «возрастной» кран на 
заводе. Он находится в экс-
плуатации с 1936 года. Это 
решетчатая клёпаная кон-
струкция, где вместо под-
шипников используются 
бронзовые вкладыши и от-
крытые зубчатые передачи. 
Трудоёмкость обслужива-
ния и стоимость его ремон-
тов значительно выше, по 
сравнению с современным 
оборудованием.

Краны нового поколения 
грузоподъёмностью от 5 до 
20 тонн оснащены частотным 
регулированием и приводят-
ся в движение специальными 
джойстиками, что позволя-
ет выполнять плавные пере-
движения, исключив рывки. 
На оборудовании установ-
лена система автоматиче-
ской компенсации раскачки 
груза. Эта функция обеспе-
чивает точное позициониро-
вание перемещаемых дета-
лей и продукции, устраняя 
малейшие колебания.

Кроме того, новые краны 
оснащены приборами без-
опасности «Альфа-М», в ко-
торых есть функция ограни-
чения грузоподъёмности. 
То есть, если груз имеет вес 
больше, чем предусмотрено 
документацией, оборудова-
ние подаёт сигнал машини-
сту и не позволяет выполнить 
операцию. Современные ре-
шения позволяют увеличить 
срок службы крановых меха-
низмов и избежать повреж-

дений канатов, металлокон-
струкций, трансмиссии и 
других элементов оборудо-
вания. Отметим, все краны 
оснащены современными ка-
бинами с увеличенной пло-
щадью остекления для луч-
шего обзора, климатической 
системой и инструментами 
автоматизированного управ-
ления, а также удобным крес-
лом для машиниста.

– Грузоподъёмные опера-
ции являются неотъемлемой 
частью производственной 
деятельности предприятий 
Группы ЧТПЗ. Эффективная 
работа кранового оборудо-
вания оказывает существен-
ное влияние на качество и 
себестоимость выпускаемой 
продукции. Масштабная мо-
дернизация позволит снизить 
простои оборудования, уве-
личить производительность 
цехов и, что самое важное, – 
обеспечить безопасные ус-
ловия труда для сотрудников, 
– отметил операционный ди-
ректор трубного дивизиона 
Группы ЧТПЗ Алексей Дронов.

Всего в производствен-
ных процессах ПНТЗ задей-
ствовано 337 кранов, кото-
рые используются на всех 
этапах производства труб – 
от подготовительных работ 
до отгрузки продукции за-
казчику. За последние три 
года 62 крана переведено на 
радиоуправление – переме-
щающие операции выпол-
няются путём управления с 
пола работниками цеха без 
участия машиниста.

На конкурс грантов для социальных 
предпринимателей на обучение в Мо-
сковской школе управления «Сколково», 
который проходит по инициативе акцио-
нера, председателя Совета директоров 
ПАО «ЧТПЗ» Андрея Комарова, поступи-
ло около 100 заявок из более чем деся-
ти городов Урала, в числе которых Ека-
теринбург, Челябинск, Первоуральск, 
Озерск, Нижний Тагил, Магнитогорск. 
В финал конкурса отобраны 23 проекта, 
которые полностью соответствуют клю-
чевым требованиям к участию и крите-
риям оценки: долгосрочный горизонт, 
предпринимательский дух, открытость, 
успешность, инновационность и потен-
циал развития команды проекта. 

Наибольшее количество поданных 
на конкурс социальных проектов связа-
но с оказанием медицинской помощи, 
улучшением эпидемиологической об-

становки и психологической поддерж-
кой; помощью людям с ограниченными 
возможностями; экологией; восстанов-
лением объектов культурного и исто-
рического наследия; поддержкой ис-
кусства и спорта; помощью животным. 

В рамках открытого питчинга 18 сен-
тября финалисты выступят перед жю-
ри с публичной защитой проектов. Сле-
дующими этапами станут адмиссия на 
программу «СКОЛКОВО Практикум» 
и собеседование с грантодателем – 
председателем Совета директоров ПАО 
«ЧТПЗ» Андреем Комаровым. 

Победители, чьи бизнес-проекты 
будут признаны наиболее значимы-
ми и перспективными, получат грант 
в размере 1 500 000 рублей на обуче-
ние по программе «СКОЛКОВО Прак-
тикум». Оно продлится пять месяцев и 
состоит из пяти модулей по пять дней 

с проживанием в кампусе. В период 
между интенсивами в течение 3-4 не-
дель пройдут индивидуальные треки в 
сопровождении экспертов. Начало об-
учения – 26 октября 2020 года. 

Результатом прохождения обра-
зовательной программы «СКОЛКОВО 
Практикум» станет трансформация и 
перезагрузка действующего бизне-
са, рождение свежих бизнес-идей, на-
правленных на позитивное изменение 
социального климата на Урале. 

Партнёрами проекта выступают 
Группа ЧТПЗ, образовательная про-
грамма «Сколково Практикум», Фонд 
развития предпринимательства Че-
лябинской области «ТЕРРИТОРИЯ 
БИЗНЕСА» и Свердловский област-
ной фонд поддержки предпринима-
тельства. 

Подробнее о проекте:  
https://www.skolkovo.ru/programmes/
programma-grantov-praktikum/

ПОДТВЕРДИЛИ ВЫСОКИЙ СТАТУС
Группа ЧТПЗ получила 

статус квалифицированного 
поставщика нефтяной ком-
пании Dragon Oil, специа-
лизирующейся на разведке 
и разработке месторожде-
ний и добыче нефти и газа в 
Туркменистане, Афганиста-
не, Ираке, Алжире, Египте 
и Тунисе.

Процедура подтверж-
дения включала в себя не-
сколько этапов: изучение 

представителями компании 
Dragon Oil производствен-
ных процессов цехов по 
выпуску труб большого ди-
аметра на Челябинском тру-
бопрокатном заводе, пред-
приятиях СОТ и «ЭТЕРНО», 
оценку технологии и кон-
троля качества продукции и 
обеспечения безопасности 
труда. По итогам аудита ра-
бота белых металлургов по-
лучила высокую оценку экс-

пертов по всем критериям. 
– В соответствии с дол-

госрочной стратегией Груп-
па ЧТПЗ фокусируется на 
развитии экспортного на-
правления. Получение ста-
туса квалифицированного 
поставщика международ-
ной нефтяной компании 
Dragon Oil позволит расши-
рить географию поставок и 
увеличить объём экспорта 
поставляемой продукции, – 

отметил директор по стра-
тегии и развитию Группы 
ЧТПЗ Дмитрий Бурлай. 

Компания ежегодно со-
вершенствует производ-
ственные процессы и систе-
му менеджмента в области 
качества, охраны окружа-
ющей среды, охраны тру-
да, здоровья и промыш-
ленной безопасности для 
подтверждения статуса по-
ставщика высококачествен-
ной продукции предпритиям 
топливно-энергетического 
комплекса.

Для замены устаревше-
го оборудования и расшире-
ния производственных мощ-
ностей по приёму металла 
уже введено в эксплуатацию 
два новых и модернизиро-
вано пять мостовых магнит-
ных кранов, а до конца 2020 
года в трубопрокатных цехах 
и службе отгрузки готовой 
продукции и полуфабрика-
тов электросталеплавиль-
ного цеха «Железный Озон 
32» установят ещё пять.

Проект модернизации 
кранов рассчитан до 2025 го-
да и предусматривает заме-
ну 25 единиц оборудования. 
Инвестиции составят около 
300 миллионов рублей.

Инициаторами проек-
та стали сотрудники ре-
монтной службы ПНТЗ. В 
2017 году в компании бы-
ло принято решение орга-
низовать централизованное 
управление техническим 

состоянием кранов всего 
предприятия, а не в отдель-
но взятом цехе, как было 
раньше. В ходе мониторин-
га действующих подъём-
ных сооружений специали-
сты пришли к выводу, что 
постепенно их нужно обнов-
лять, для этого разработа-
ли поэтапную программу по 
замене грузоподъёмного 
оборудования.

– В первую очередь мы 
ориентируемся на потреб-
ности производства – ана-
лизируем назначение крана, 
необходимую грузоподъём-
ность и то, для выполнения 
каких операций он нужен. 
Второй важный критерий –
это техническое состояние. 
Если восстановление не-
целесообразно или кран не 
подлежит ремонту, то прини-
маем решение о его замене, 
– рассказал главный инженер 
ПНТЗ Валерий Парфёнов.



ТРУБНИК4 18 сентября 2020 года

Уральский МЕДИЦИНА
НОВОСТИ

ТРУБНИК
Уральский

ОСЕННЯЯ УБОРКА
Всероссийский экологический субботник 

«Зелёная Россия» будет проходить 
в Первоуральске до 26 сентября.

Участие в нём примут трудовые коллективы, школь-
ники, а также все активные жители. Очищать от му-
сора и опавшей листвы будут дворы, общественные 
пространства, территории предприятий и социаль-
но-значимых учреждений. Акция пройдёт и в городе, 
и на селе. Целью субботника является объединение 
всех, кого волнуют вопросы экологической безопас-
ности, защиты окружающей среды и бережного отно-
шения к природе. 

Кстати, Первоуральск участвует в субботнике с 
2014 года.

И ВНОВЬ «ЧИСТЫЕ ИГРЫ»
Первоуральцы 19 сентября присоединятся  
к празднованию Всемирного дня чистоты.  

В этот день в 70 городах России люди  
выйдут на уборку улиц в рамках 

экологического квеста «Чистые Игры».

Активист общественного движения «Город Первых» 
Данила Шестаков:

– Как зарегистрироваться, все желающие могут уз-
нать в паблике «Города Первых» Вконтакте и других со-
циальных сетях. Для этого достаточно заполнить ре-
гистрационную форму, а в субботу в 13 часов прийти к 
городской больнице № 2. 

На этот раз эко-волонтёрам предложат собрать как 
можно больше мусора в лесопарковой зоне в районе 
улицы Емлина. Принять участие смогут команды, со-
стоящие из двух человек. Разделят их на три категории: 
дети до 14 лет, взрослые от 14 лет и семья – взрослый и 
ребёнок. Как всегда, мусор нужно будет собирать раз-
дельно по видам – пластик, стекло, металл, батарейки. 
Вывозом и переработкой отходов после игр займётся 
компания ТБО «Экосервис». 

Соревнования пройдут при строгом соблюдении 
санитарных правил. Организаторы – общественное 
движение «Город Первых», созданное по инициати-
ве Группы ЧТПЗ, обеспечат всех участников средства-
ми индивидуальной защиты. Волонтёры, собравшие 
больше всего отходов, получат кубки и денежные сер-
тификаты.

ЖИЗНЬ ЕСТЬ ДВИЖЕНИЕ
Художник из Первоуральска создал 

движущийся арт-объект на фестивале 
«STENOGRAFFIA». Его работу уже смогли 

оценить екатеринбуржцы, яркий вагон вышел 
на городские маршруты.

Василий Матафонов, под псевдонимом Бас, ро-
дом из Первоуральска. Ещё в школе художник увлёкся 
стрит-артом. Но впоследствии его основным стилем 
стала каллиграфия. Он уже не первый раз участвует 
в фестивале «STENOGRAFFIA». В 2016 году расписал 
стены одной из гимназий. А в прошлом году вместе с 
модельером создал коллекцию женской одежды. На 
этот раз «холстом» стал трамвай. Как пояснил автор, 
хотел создать интересный движущийся объект, кото-
рый будет не только радовать глаз, но и заставит за-
думаться. Главная мысль работы – «Жизнь есть дви-
жение».

 Художник Василий Матафонов рассказал: «Идея 
трамвая родилась зимой. Я купил модельку, рас-
писал её и предложил организаторам фестиваля 
«STENOGRAFFIA». Они одобрили и договорились с 
депо. Творческий процесс длился три дня. Это бы-
ла чистая импровизация. Помогала мне команда во-
лонтёров».
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РЕКОНСТРУКЦИЯ
ТАНКОВОГО СРАЖЕНИЯ

В лесу под Первоуральском прошли сражения Красной армии с солдатами 
Вермахта. На 75 лет назад вернулись участники фестиваля «Уральская броня. 
Наследники победы» и реконструировали бои при штурме Потсдама. 

Автоматная очередь, 
дымовая завеса и команды 
командира 175-й стрелко-
вой дивизии – это не кадры 
фильма о Великой Отече-
ственной. А реальные бое-
вые действия, реконструи-
рованные с максимальной 
исторической точностью. 
Гора Волчиха на несколько 

часов стала сценой фести-
валя, где был показан марш 
уральского добровольче-
ского танкового корпуса.

Реконструкцию боевых 
действий планировали по-
казать уральцам ещё в мае, 
к юбилею Победы, но из-
за пандемии перенесли на 
осень. Из-за действующих 

ограничений и сейчас зри-
тели за погонями и пере-
стрелками наблюдали в ре-
жиме реального времени. 
Председатель совета вете-
ранов Уральского добро-
вольческого танкового кор-
пуса Борис Ильиных: 

– Участники реконструк-
ции, оттачивающие свой 

образ годами, собраны со 
всего Урала. Наша главная 
цель – точное соответствие 
военной формы, техни-
ки, оружия. Большая рабо-
та проделана для сохране-
ния исторической памяти и 
воспитания молодого по-
коления.

В завершении фестива-
ля всех участников угощали 
настоящей солдатской ка-
шей, сваренной по рецеп-
там поваров Красной армии.

Бесплатно проверить давление, 
зрение, функцию дыхания, измерить 
уровень сахара и холестерина в кро-
ви может теперь любой житель город-
ского округа старше 18 лет. За неделю 
Центр посетили более 100 человек. Та-
ким образом, до конца года в планах 
обследовать несколько тысяч горожан.

Центр здоровья работает в рам-
ках реализации национального проек-
та «Здравоохранения», основная цель 
- доступность медицинской помощи и 
забота о здоровье взрослого населе-
ния, а также профилактика сердечно-
сосудистых заболеваний. Предостав-
ляется возможность бесплатно пройти 
обследование на современном обору-
довании. Первое, куда направит врач 
– кабинет тестирования на аппаратно-
программном комплексе. Здесь благо-
даря такому аппарату, как кардиовизор, 
работа сердца видна, как на ладони: 
специальные датчики фиксируют сер-
дечные импульсы, прибор их обрабаты-
вает, а результат появляется на экране 
в виде 3D-картинки. Зелёный цвет оз-
начает, что сердечная мышца в норме.

Врач Центра здоровья обязательно 
направит обследуемого к оптометри-
сту, кабинет которого также оборудо-
ван по последнему слову медицин-

ОБСЛЕДОВАНИЕ
В ЦЕНТРЕ ЗДОРОВЬЯ
В Первоуральской городской больнице возобновил работу Центр 
здоровья при амбулаторно-поликлиническом комплексе № 2

МЕДИЦИНА

ской техники: проекционная таблица 
с буквами и прибор, на котором про-
верят зрение и измерят глазное дно – 
рефрактометр. 

«Прибор позволяет получить бо-
лее полную картину по глазам. Глаз-
ное дно мы здесь не видим, но судя 
по зрению и давлению, я могу сори-
ентироваться о состоянии глазного 

здоровья пациента, при необходимо-
сти дать рекомендации, направление 
на дальнейшее лечение», – говорит 
врач-оптометрист Светлана Баранова. 

Также в Центре можно проверить 
кровь на содержание сахара и холесте-
рина, измерить давление, в стомато-
логическом кабинете — убрать налет 
на зубах ультразвуком. И получить ре-
комендации высококвалифицирован-
ных врачей. 

Центр здоровья работает  
по будням, записаться 
на обследование можно  
по телефону 8 (3439) 64-19-18, 
с 10 до 15 часов. Приём 
ведётся с соблюдением всех 
противоэпидемических требований

ОЖИДАЕМЫЕ ИТОГИ
Хоккеисты «Уральского трубника» заняли четвёртое место в соревнованиях 
команд группы «Восток» на первом этапе розыгрыша Кубка России в Иркутске.

СПОРТ

Этим турниром открыл-
ся новый хоккейный сезон в 
России. Пандемия коронави-
русной инфекции внесла кор-
рективы в планы подготовки 
команд к соревнованиям – 
всем им пришлось закончить 
тренировки после окончания 
чемпионата страны раньше 
обычного, а начать подготов-
ку к новому сезону, наоборот, 
позже запланированного. 
Вместо шести коллективов 
в турнире участвовали пять: 
тесты на коронавирус сразу 
нескольких хоккеистов «Куз-
басса» перед отъездом в Ир-
кутск оказались положитель-
ными, и кемеровскому клубу 
пришлось остаться дома. Два 
других важных события, име-
ющих прямое отношение к 

турниру, оказались со «зна-
ком плюс». Кубковыми со-
ревнованиями в Иркутске 
открылся комфортабельный 
Ледовый дворец «Байкал», а 
случаев заболевания корона-
вирусом среди хоккеистов во 
время матчей зафиксирова-
но не было.

Наша команда прилете-
ла в Иркутск накануне стар-
та и успела провести там 
одну тренировку. В первом 
туре первоуральцы уступи-
ли красноярскому «Енисею» 
– 0:9, а на следующий день 
обыграли новосибирский 
«Сибсельмаш» – 10:3 (голы у 
первоуральцев: Ахманаев-2, 
Вшивков-2, Красиков-2, Ор-
лов-3, Воронковский). За-
тем последовали пораже-
ния от «Байкала-Энергии» 
– 4:8 (Ахманаев-2, Цыганен-
ко, Вшивков) и хабаровско-
го «СКА-Нефтяника» – 6:12 
(Орлов, Ахманаев-2, Вар-
ламов, Никитенко, Кутупов). 
В итоге «Уральский труб-
ник» набрал три очка и занял 
четвёртое место, опередив 
«Сибсельмаш», проиграв-
ший все встречи.

Итоги соревнований 
можно назвать ожидаемы-
ми: путёвки в полуфинал 
завоевали «СКА-Нефтяник» 
(10 очков) и «Енисей» (8), а 
третье место занял распо-
лагающий третьим же по си-
ле составом местный клуб 
«Байкал-Энергия» (7). Вдо-
бавок названные клубы го-
товились к соревнованиям 
на больших катках с искус-
ственным льдом и получили 
дополнительную фору пе-
ред «Трубником» (3) и «Сиб-
сельмашем» (0).  

– Конечно, нам не хва-
тало ледовой подготовки, 
скоростной выносливости – 
особенно поначалу, – гово-
рит главный тренер нашей 
команды Алексей Жереб-
ков. – Стоит учесть также, 
что состав команды претер-
пел существенные измене-
ния: одни хоккеисты впервые 
играли за «Трубник», другие 
– выступали на новых для 
себя позициях. Пробовали 
разные тактические схемы, 
что-то получалось, но пока 
– только фрагментарно. До-
статочно неплохо действо-

вали при своих стандартах, 
забили пять мячей с угло-
вых. При этом неэффектив-
но противостояли корнерам 
соперника, плохо выбегали 
на бьющих, теряли концен-
трацию после первых ударов 
и соперникам удавалось сы-
грать на добивании, особен-
но в матче с хабаровчанами. 
К сожалению, во время него 
получил травму Усов – на-
сколько серьёзную, покажет 
медицинское обследование. 

У нас были, конечно, 
опасения, как будет выгля-
деть на Кубке значительно 
обновившийся коллектив, 
но, думаю, мы на правиль-
ном пути. Ясно, как и над 
чем нужно работать в даль-
нейшем.

После завершения вы-
ступлений на Кубке «Ураль-
с к и й  т р у б н и к »  в м е с т о 
отменённой встречи с «Куз-
бассом» провёл тренировку 
в Ледовом дворце «Байкал», 
а вчера днём вернулся в 
Первоуральск. В ближайшее 
время хоккеисты «Трубника» 
дома продолжат подготовку 
к чемпионату России.

НА СНИМКЕ: лучший 
бомбардир нашей команды 

на кубковом турнире Егор 
Ахманаев в противоборстве 

с защитником хабаровчан 
Юрием Бондаренко.


